

**JORGE LOPEZ NAVARRO, DE LA PEÑA  
EL RIBAZO, JUGADOR DEL NUMANCIA  
JUVENIL**

"Diestro, buen regateador y presiona mucho"  
(Santiago Navarro)



Todos hemos visto las habilidades de nuestros jóvenes cuando juegan al fútbol en las pistas. Por ello, alegra que destaquen figuras como Jorge López y que progresen en el mundo del balompié.

Para informarnos sobre Jorge, hemos acudido a uno de sus mayores forofos, su tío Santiago Navarro.

Por él hemos sabido que desde los cuatro años le ha acompañado a todos los partidos de la Romareda y que a los

seis entró a formar parte de la plantilla del Amistad, filial del Real Zaragoza.

Es delantero, diestro, buen regateador y presiona mucho a los defensas.

Al ser fichado por el Numancia Juvenil se abre una carrera profesional que esperemos le depara lo mejor y que siga ascendiendo hasta la Primera División.

**III CONCENTRACION DE  
ESCALADORES EN CALCENA.  
ORGANIZA CLUB DE MONTAÑA ISUARA**

Los días 13 y 14 de septiembre se reunieron unos 150 escaladores, venidos desde diferentes puntos de España. La filosofía de estas reuniones, es compartir unos momentos de compañerismo, aprovechando las oportunidades que ofrece nuestro pueblo. El primer día lo dedicaron a escalar por las más de 100 vías abiertas en nuestros macizos; en lo que podemos denominar "la oculta escuela de escalada de Calcena". Ahora todas esas vías están modernamente equipadas por el Club de Montaña Isaura. Por la noche se presentó el libro Escalar en la Cara oculta del Moncayo y se proyectaron distintas imágenes de escalada.

Uno de los organizadores de la Concentración, Juan Carlos Romero Cuartero, remarcó la importancia de estas vías de escalada para el futuro de Calcena, con tres pegas para su desarrollo: las malas comunicaciones, el que el albergue no esté abierto regularmente y la falta de aparcamientos (en este punto, está de acuerdo con nosotros en que tener aparcamientos, implica mantener el encanto del barranco de la Ojosa, evitando actuaciones que estropeen el medio ambiente).

**TATUAJES Y RESONANCIA MAGNÉTICA**

La Resonancia Magnética es una técnica de diagnóstico por imagen que en el futuro será tan rutinaria como una radiografía.

Para su realización, se somete al paciente a un campo magnético, por ello, no es posible realizarla en quien tiene dentro del cuerpo objetos metálicos que puedan desplazarse, o que al vibrar, se calienten y puedan producir quemaduras.

El problema con los tatuajes, es que algunos colores se consiguen utilizando pigmentos ferrosos, que al ser sometidos a un campo magnético, pueden producir quemaduras en la piel, siendo una contraindicación para la realización de la resonancia.

Desde estas páginas recomendamos que, en caso de quererse realizar un tatuaje, se asegure, si es posible por escrito, de que no se van a utilizar pigmentos ferrosos.



Se han colocado unas placas solares en el albergue, con el fin de ahorrar energía. Deseamos que pronto se consiga una buena gestión mediante **concesión**, con el fin de que, pensando en el futuro, se consiga rentabilizar la inversión hecha en su día.

**ASÍ SERÁN LAS CAMISETAS DE  
CALCENA EN 2009**

La Comisión de Fiestas ha preparado unas magníficas camisetas para este año. Tiene previsto que estén disponibles antes de fiestas, quizás en Semana Santa. Os animamos a comprarlas. Aunque la fotografía no es buena, os mostramos la espalda con el nombre de las peñas.

- BALARRASAS
- BATACHE
- BATAN
- GUINDILLAS
- ILEGALES
- LUMBRERAS
- MANTAS
- PALANGANAS
- RIBAZO
- SALERO
- STRAPALUZIO
- ZEDA EL VASO